

Montag – Thema: Verben

SB S. 81 Nr. 1 – 5

Aufgabe 1 + 2

Der linke Text soll als gesprochener Text, der rechte Text als geschriebener Text verstanden werden. In jedem Text wird eine andere Zeitform verwendet.

Aufgabe 3

Linker Text: **Und dann ist sie in den Graben gesprungen.**

Rechter Text: **Dann sprang sie in den Graben.**

Aufgabe 4

Linker Text:

Heute Morgen **bin** ich mit dem Rad zur Schule **gefahren**. Da **ist** mir plötzlich eine Katze über den Weg **gelaufen**. Ich **habe gebremst** und sie **hat** mich erstaunt **angeguckt**. Sie **ist** quer über die Straße **gerannt**.

Rechter Text:

Gestern **fuhr** ich mit dem Rad zur Schule. Plötzlich **lief** mir eine Katze über den Weg. Ich **bremste** und sie **guckte** mich erstaunt **an**. Sie **rannte** quer über die Straße.

Aufgabe 5

Perfekt:	Präteritum:
ich bin gefahren	ich fuhr
eine Katze ist gelaufen	eine Katze lief
ich habe gebremst	ich bremste
sie hat mich angeguckt	sie guckte mich an
sie ist gerannt	sie rannte

Dienstag – Thema: Perfekt, Präsens, Präteritum unterscheiden

SB S. 130 Nr. 1 – 4

Aufgabe 2 + 3

„Am liebsten habe ich auf der Straße meine Freunde getroffen. Zusammen sind wir Roller gefahren. Oft haben wir Rennen mit unseren Kettcars gemacht. Ich bin immer zum Abendessen wieder nach Hause gegangen. Bei „Monopoly“ habe ich immer gewonnen. Wenn es geregnet hat, habe ich mit Bausteinen Burgen gebaut.“

Aufgabe 4

Eigene Lösungen – Beispiele:

Meistens verabredet sich Lisa mit ihren Freundinnen.

Zusammen fahren wir Roller und spielen verstecken.

Außerdem spiele ich noch gerne mit Legosteinen.

AH S. 60 Nr. 1 – 3

⇒ Lösungen im AH auf S. 85

Donnerstag – Thema: Wiederholung Zeiten

SB S. 135 Nr. 1 + 2

Aufgabe 1

Mit 14 Monaten habe ich das Laufen gelernt.

Mit zwei Jahren bin ich in den Kindergarten gekommen.

Mit vier Jahren bin ich zum ersten Mal Fahrrad gefahren.

Im ersten Schuljahr habe ich meine erste Geschichte gelesen.

Im zweiten Schuljahr habe ich das Einmaleins geübt.

Aufgabe 2

Ich bin mit drei Jahren in den Kindergarten und mit 6 Jahren in die Schule gekommen.

Nach der vierten Klasse habe ich dann auf eine weiterführende Schule gewechselt.